

# *Le Patriarche de l'Église orthodoxe russe termine une visite au Paraguay*

---



Asunción, 16 février, (RHC).- Le Patriarche de l'Église orthodoxe de Moscou et de toute la Russie, Cyrille 1er, a terminé une visite pastorale au Paraguay où il a été reçu par le président Horacio Cartes.

Le Patriarche de l'Église orthodoxe russe a officié une messe à Asunción la capitale.

Le Brésil est la prochaine étape de la visite pastorale de sa Sainteté Cyrille 1er dans plusieurs pays latino-américains.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/84316-le-patriarche-de-leglise-orthodoxe-russe-terme-une-visite-au-paraguay>



**Radio Habana Cuba**